

16 de mayo de 2023

## Palabras de Javier del Campo Velasco, nuevo Delegado Provincial de Valladolid y Territorial de Castilla y León de UNT

El pasado 6 de mayo tuvo lugar la presentación de los nuevos cargos del sindicato Unión Nacional de Trabajadores en Valladolid. Por un lado, **Javier del Campo Velasco**, como nuevo Delegado Provincial de Valladolid y de la Territorial de Castilla y León y, por otro, nuestra compañera **Raquel Builes Cesteros**, nombrada responsable del área de Comunicación y Redes Sociales en dicha Territorial y también en todo el territorio nacional.

Estas fueran las palabras del compañero Javier a los asistentes:

*José Antonio, decía “la vida no merece la pena si no es para quemarla al servicio de una empresa grande...”*

*Espero estar a la altura del puesto, y de la confianza que a puesto nuestro Presidente Jorge Garrido, en mí, para hacer una pequeña reestructuración en la Delegación de Valladolid.*

*Es un cargo que acepto con humildad y con ganas de poder hacer cosas junto a vosotros y que seáis ejemplo para el resto de los Camaradas.*

*Espero seguir contando con Javi Sanz en la organización del día a día del Sindicato Provincial. Aprovecho para presentaros a Raquel Builes, que va ha ser la responsable del área de Comunicación y Redes Sociales.*

*De un tiempo a esta parte estamos rodeados de una enfermedad, llamada desidia, no salimos del círculo vicioso de ir a los actos, dar por cumplida nuestro compromiso, y esperar al siguiente.*

*Y mi principal objetivo es arrancar de raíz, esta situación...*

*Necesitamos un mínimo de compromiso real, por pequeño que sea, de cada Camarada. Hay que realizar más actividades, a lo largo del año.*

*Las actividades sindicales y sociales tienen que ser un nudo conductor para obtener un mínimo de compromisos con Camaradas y Simpatizantes...*

*Desde hace tiempo existe mucho trabajo que no se ve; hay Camaradas quitándole tiempo a sus familias, restar horas de su tiempo libre después del trabajo... hacerse kilómetros en Coche, dormir varias horas y tener que ir a trabajar...*

*Este es el esfuerzo que hacemos por una causa en la que creemos firmemente...*



*Quiero más de vosotros, pero no os voy a pedir más de lo que yo mismo me pueda exigir.*

*Necesitamos que las personas conozcan realmente lo que es el Nacional Sindicalismo...*

*Tenemos un proyecto frente al régimen del 78, un Ideario que en estos momentos es el más necesario, y más presente que nunca, para solucionar los problemas que afligen a los españoles.*

*Somos representantes de un sistema que trabajará verdaderamente por la Justicia Social...*

*Nuestro mejor homenaje a los que nos precedieron, es luchar con entera convicción de la causa falangista, por una España mejor para todos los españoles.*

*Pero necesitemos dar un empuje.*

*El movimiento se demuestra andando y necesito de vuestro, ése compromiso para que comencemos a funcionar como una máquina bien en grasada...*

*He estado dos años y medio bastante tocado por una enfermedad óseo-muscular, enfermedad con la que sigo luchando a diario. Pero en lo que he podido he seguido haciendo cosas, dentro de mis posibilidades...*

*No soy de los que puede estar quieto y durante ese tiempo, aproveche para realizar varios cursos, incluso he terminado de escribir un libro.*

*Durante ese tiempo me he preparado para poder dar más de mi mismo al Sindicato, Auxilio Social; o para ocupar el puesto que los Mandos, crean conveniente, en el que puedo ayudar.*

*La lucha Sindical y Social, es donde puedo dar lo mejor de mi mismo; he adquirido conocimientos como Agente de Integración y Mediador Social.*

*Nunca me doy por vencido y sé que podemos hacer más cosas...*

*Pero lo importante son las ganas...*

*Como he dicho con anterioridad, necesito:*

- *En primer lugar*

*Que deis un paso adelante, sin complejos, para realizar cosas y sobre dentro de vuestras empresas y constituir Secciones Sindicales en ellas. Tenemos que darnos a conocer, si no nos movemos la gente no nos conoce.*

- *En segundo lugar*

*Hacer cursos de formación de Sindicalismo o mejor dicho de Nacional Sindicalismo.*

- *En tercer lugar*





CONSTRUYENDO EL NUEVO SINDICALISMO  
UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES

*Ponerse el objetivo de presentarse a las próximas elecciones sindicales, en vuestras empresas.*

*Sé, por propia experiencia, que es como estar predicando en el desierto. Para los que luchamos sin subvenciones, y mucho menos sin servidumbres, es un esfuerzo titánico.*

*Pero tener en cuenta que somos portadores de valores, no nos movemos por intereses partidistas; sino por el interés colectivo de poder ayudar verdaderamente a nuestros compañeros.*

*Pero tenemos un valor añadido, nuestro representante no abandona su puesto de trabajo, no se aleja de la realidad del día a día de la empresa, y les debemos demostrar que se pueden hacer cosas sin liberados sindicales.*

*Desde esa manera natural ejercer la verdadera participación, en todo los aspectos del día a día junto a nuestros compañeros.*

*Os pido, nuevamente, que deis un paso al frente y creéis las Secciones Sindicales.*

*Es hora de dar aire limpio en las empresas, dar a conocer un sindicalismo de verdad, sin liberados sindicales, sin subvenciones, ni servidumbres.*

*Que nuestros compañeros conozcan que existen Delegados Sindicales que van a trabajar, que conocen los problemas del día a día de sus compañeros, y se preocupa realmente de solucionarlos. Demostremos que existe otra forma de hacer sindicalismo...*

*“La única derrota vergonzante es aquella batalla que no se libra.” ¡¡¡Vale quien sirve!!!*

*¡¡¡Por la Patria, el Pan y la Justicia Social!!!*

*¡¡¡ARRIBA ESPAÑA!!! Que ¡¡AL TAJO!!*

